



Max Seibald | Bildobjekt | 2022

ÖFFNUNGSZEITEN:

3. bis 31. August 2025

Mittwoch bis Sonntag, 16-19 Uhr

Myspace 192, 9843 Döllach/Großkirchheim

EINLADUNG ZUR A.O. HAUPTVERSAMMLUNG

in *myspace192*

Zum ersten Mal widmet Max Seibald seinen **CHARAKTERKÖPFEN** eine eigene Ausstellung. Dabei handelt es sich um skulpturale Wandbilder, in denen der Künstler Köpfe und Gesichter, deren Ausdrücke und Eigenheiten abbildet. Diese Werke sind neben ihrer künstlerischen Einzigartigkeit abseits der traditionellen Skulptur auch Kommentar zu aktuellen gesellschaftlichen Themen und Entwicklungen.

Max Seibalds Arbeiten treten immer in einen Dialog mit ihrer Umgebung, so auch die Serien der **CHARAKTERKÖPFE**, sind sie doch inspiriert von den Menschen, die der Künstler trifft und als scharfer Beobachter seines Umfelds in künstlerischer Form verarbeitet.

Besonders interessant wird es da, wo viele Menschen aufeinandertreffen, etwa bei einer Versammlung. Die diesjährige Sommersausstellung in *myspace192* in Döllach trägt den Titel **HAUPTVERSAMMLUNG**.

Dieser geläufige Begriff wird in der Ausstellung aufgebrochen, von seiner ökonomischen Zweckhaftigkeit entkleidet und einer neuen, poetisch-philosophischen Lesart zugeführt. In der künstlerischen Zerlegung des Begriffs offenbart sich ein Denkraum zwischen Körper, Geist und Gesellschaft.

Der Charakterkopf erscheint nicht als Porträt, sondern als geformter Zustand: fragmentarisch, vieldeutig, offen. Eine Versammlung der Köpfe als Spiegel einer kollektiven, innerlich bewegten Menschlichkeit.

Eröffnung der Ausstellung am Samstag, 2. August, um 19.30 Uhr, laut Tagesordnung durch Bürgermeister Peter Suntinger und Künstler Max Seibald.